



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuándo se harán las obras eléctricas correspondientes para solucionar los recurrentes cortes de luz que sufre la población de Fortín Olmos, departamento Vera que, en los últimos meses, debió movilizarse en tres oportunidades para reclamar obras largamente prometidas y todavía no concretadas.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El pasado sábado 30 de abril, vecinas y vecinos de Fortín Olmos, en el departamento Vera, volvieron a movilizarse reclamando obras de energía eléctrica que permitan superar los permanentes y recurrentes cortes de luz que sufren desde hace mucho tiempo.

Esta tercera autoconvocatoria, luego de las protagonizadas en los meses de enero y febrero, tuvo no solamente una importante concurrencia si no también una demanda firme de respuestas a las autoridades provinciales.

En su momento, funcionarios de la Empresa Provincial de la Energía, delegación Reconquista, informaron que las obras de media tensión se iniciarían en los meses de marzo y abril, hecho que no se concretó.

De acuerdo a lo relatado por las vecinas y los vecinos de Fortín Olmos, desde hace décadas se sufre un muy mal servicio de energía eléctrica, acentuado en los últimos meses.

Los cortes se dan a diario, provocando con ello varios tipos de inconvenientes, como falta de agua, daños y destrucción de electrodomésticos, pérdidas de mercaderías y alimentos, entre muchos otros perjuicios.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.